

## DESCRIPCIÓN

Un cargador de 20W pequeño, ligero y eficiente equipado con puerto USB-C que te acompañará a donde sea que vayas. Su amplia compatibilidad te permitirá cargar tu iPhone y otros dispositivos a una velocidad 3 veces más rápida que un cargador de pared clásico de 5W. Benefíciate de todas las ventajas que te ofrece la tecnología Power Delivery (PD) y carga todos tus dispositivos de manera rápida, segura y eficiente mientras conservas intacta la salud de la batería.

### Carga tu smartphone hasta un 50% en tan solo media hora

Los 20W de potencia que integra este cargador te proporcionarán una carga ultrarrápida que dejará tu batería totalmente cargada en un abrir y cerrar de ojos. Ahorra tiempo de espera gracias a una carga 3 veces más rápida que los cargadores estándar de 5 W. ¡Prepárate para cargar el 50% de tu batería en menos de media hora!

### Larga vida a tu batería

El innovador protocolo de carga ultrarrápida Power Delivery (PD) ofrece incontables beneficios para ti y para tu smartphone. Mediante el ajuste inteligente de la potencia de entrada de tu teléfono y del voltaje, evitará que sobrecargues la batería. Una tecnología que se encarga de detectar la finalización del ciclo de carga, gracias a la cual nunca más volverás a sobrecalentar tu dispositivo y mantendrás la salud de la batería igual que el primer día.

### Cargador multidispositivo con compatibilidad universal

Carga todos tus dispositivos de bolsillo con este cargador con puerto USB-C. Con un solo cargador podrás suministrar la mayor potencia de carga a tu iPhone, iPad e incluso a tus AirPods Pro, así como a un gran abanico de modelos de Samsung, Xiaomi, Huawei, Xperia y Google Pixel. ¡Uno para todos!

### Compacto, ligero y resistente

Un cargador que cabe en cualquier bolsillo. Gracias a su reducido peso y tamaño, se convierte en la opción ideal para utilizarlo tanto en tu casa, de viaje o en la oficina. Su carcasa ignífuga cuenta con componentes de alta calidad que garantizan la máxima seguridad y resistencia al desgaste, y el acabado en negro, inspirado en el color del regaliz, le aporta un diseño divertido y juvenil.

### El nuevo estándar USB-C: para ahora y para el futuro

La gran usabilidad y las infinitas posibilidades que te ofrece el innovador estándar USB-C serán el mejor aliado para tu smartphone. Con una velocidad mucho más rápida que el tradicional USB-A, reducirás notablemente los tiempos de carga y contarás con una tecnología increíblemente eficiente, segura y versátil.

### Certificación CE y RoHS

Cuenta con los certificados CE y RoHS, que demuestran la calidad de nuestros productos mediante el cumplimiento con las normativas aplicables de la Comunidad Europea y el compromiso con la directiva 200/95/CE de Restricción de ciertas Sustancias Peligrosas en aparatos eléctricos y electrónicos. Una garantía fiable contra sobrecalentamiento, sobretensión y cortocircuitos.



# ESPECIFICACIONES TÉCNICAS.

Color	<b>Negro</b>
Uso	<b>Casa/Oficina</b>
Tipo de carga	<b>Ultra rápida</b>
Salida máx. (W)	<b>20W</b>
Tecnología	<b>Power Delivery</b>
Número de puertos Tipo C	<b>1</b>
Producto	<b>Cargador de red Contact 20W Power Delivery USB C</b>

## PUNTOS FUERTES (strengths)

**CONTACT** REF. BXCDCPD2001 **EAN:** 8427542114972

PVP recomendado: 13,99 €